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令和２年１０月 理学部・理学研究科・融合理工学府理学系・理学研究院代議員会議事概要 

１．日  時  令和２年１０月１日（木）１４：３２～１５：０５ 

２．実施方法  オンライン会議（teams） 

３．令和２年９月理学部・理学研究科・融合理工学府理学系・理学研究院臨時代議員会議事録

（案）について 

  承認された。 

４．議 題 

（１）学生の身分異動について

議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資

料１に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

（２）令和２年度「部局長と学生との懇談会」の実施について

議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資

料２－１及び２－２に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

また，各学科・コース長に対し，１０月９日（金）までに同懇談会に出席する学生の選出につい

て依頼があった。 

（３）２０２０年度大学院先進科学プログラム秋期博士論文研究基礎力審査（QE）の日程に

ついて

議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資

料３に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

（４）令和３年度千葉大学理学部（物理学科・地球科学科）総合型選抜実施細目（案）に

ついて

議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資

料４に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

（５）令和３年度千葉大学理学部私費外国人留学生選抜 実施細目（案）について

議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資

料５に基づき説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

（６）その他 

［１］メディア授業の実施に伴うＴＡ業務の増加について 

化学部門長から，メディア授業の実施に伴い，ＴＡに依頼する業務が増えているため，増加分に

ついては，部局経費等で支援いただきたい旨要望があった。引き続き，議長から，対面授業の撮影・

録画をするためのＴＡ配置支援等をスマートオフィスにより実施しているので，そのような支援事

業も利用しつつ，検討を行いたい旨説明がなされた。 



2 
 

５．報告事項 

（１）なし 

 

 

以 上 


